



**12 Pièces**

**600 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85124599**

**3 850 000 €**

**Antibes**

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel calme et recherché d'Antibes, cette bastide néo-provençale exposée sud offre un cadre de vie serein. La propriété s'étend sur environ 600m<sup>2</sup> de surface habitable, composée de trois appartements indépendants avec un total de 10 chambres. L'intérieur se distingue par des espaces de vie spacieux, idéals pour accueillir une grande famille ou des invités. Chaque appartement est conçu pour le confort et l'intimité, offrant des cuisines bien équipées, des salons et des chambres avec salles de bains en suite. La propriété se trouve sur un terrain en restanque ...

Located in a quiet and sought-after residential area of Antibes, this south-facing Neo-Provençal bastide offers a serene living environment. The property spans approximately 600m<sup>2</sup> of living space, comprising three independent apartments with a total of 10 bedrooms. The interior features spacious living areas, ideal for accommodating a large family or hosting guests. Each apartment is designed for comfort and privacy, offering well-appointed kitchens, living rooms, and bedrooms with en-suite bathrooms. The property sits on a terraced plot of approximately 12,000m<sup>2</sup>, featuring a swimming pool, a ...

**BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

